

BOLETÍN DE PRENSA No. 261 ->>

- UAA continúa vinculándose con universidades de alta calidad alrededor de todo el mundo en miras de su internacionalización.
- Recientemente se ha tenido acercamiento con seis universidades que podrían colaborar con la UAA en las distintas áreas de conocimiento.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes continúa vinculándose con universidades de prestigio y alta calidad alrededor de todo el mundo con el objetivo de beneficiar a sus investigadores, docentes y estudiantes, pero también asegurar un intercambio de conocimiento operativo entre las instituciones con las que se colabora en las distintas áreas del conocimiento, así lo indicó el director general de Difusión y Vinculación, José Trinidad Marín Aguilar.

Al respecto, mencionó que recientemente la Autónoma de Aguascalientes ha mantenido acercamiento con universidades de países como Canadá, Perú, Cuba, Portugal y España, las cuales buscan colaborar con la UAA mediante la firma de convenios con el objetivo de fortalecer actividades académicas e institucionales.

Marín Aguilar explicó que una de estas instituciones de educación superior es la Universidad de Lakehead, en Canadá, la cual busca colaborar en el área de las ciencias Económicas y Administrativas, así como Sociales y Humanidades, por lo que se han iniciado los trámites para la firma de este convenio el cual convertiría a la UAA en la primera universidad de Latinoamérica en vinculación con dicho institución.

Por otro lado manifestó que también se busca entablar vinculación con la Universidad Privada Telesup, de Perú, la cual es reconocida en dicho país por su calidad académica en el área del derecho; y, por otra parte, con el Centro Internacional de la Habana que integra a 19 instituciones de Cuba en las áreas académicas de salud, sociales y humanidades, arte y cultura, entre otras.

Aunado a ello, el director general de Difusión y Vinculación de la UAA señaló que también se ha tenido un primer contacto con las universidades de Lisboa, en Portugal; así como de Valencia y Complutense de Madrid, en España, con las cuales también se pretende realizar trabajos en conjunto.

Por último expuso que se dará continuidad a estas acciones en miras de seguir proyectando a la Universidad a nivel internacional, por lo que se buscarán un mayor número de instituciones de otros países con las que se puedan realizar convenios de colaboración que favorezcan a toda la comunidad universitaria.

